

**For Immediate Release**

## **Rick Hansen Foundation Celebrates 40 Recipients of the King Charles III Coronation Medal Honouring Champions of Accessibility and Inclusion in Canada**

**March 24, 2025: Traditional territory of the xʷməθkʷəy̓əm (Musqueam) First Nation / Richmond, BC** – The Rick Hansen Foundation (RHF) is proud to celebrate an extraordinary group of 40 individuals with the King Charles III Coronation Medal for their outstanding contributions to the Foundation’s work and accessibility and inclusion in Canada. As Rick Hansen and RHF mark the 40th anniversary of the start of the Man In Motion World Tour, this prestigious recognition highlights the achievements and efforts of those who have made significant contributions towards breaking down barriers for people with disabilities.

The award recognizes Canadians who have made a lasting impact in communities, territories, regions, and provinces across the country. The medal was created to mark the coronation of King Charles III in 2023 and is the first Canadian honour to feature the Canadian Royal Crown, approved by His Majesty. It is administered by the Chancellery of Honours in partnership with the Royal Canadian Mint.

“It is incredibly meaningful to be able to honour these inspiring individuals for their dedication to social change,” said Rick Hansen, Founder of the Rick Hansen Foundation. “I’m incredibly grateful and congratulate each of these leaders for their contributions. Whether through research, advocacy, or community leadership, they have shaped a more inclusive Canada and continue to push the boundaries of what is possible.”

The recipients nominated by RHF, represent a diverse and dedicated group of disability and accessibility champions that include former members of Rick Hansen’s Man In Motion World Tour road crew, spinal cord injury researchers, built environment professionals, disability leaders, volunteers, philanthropists, and community builders.

### **The 40 distinguished honourees include:**

- **Rick Hansen Man In Motion World Tour Road Crew Participants:** Don Alder, Tim Frick, Amanda Hansen, Derrick Hill, Nancy Thompson, and Pete Turnau.
- **Spinal Cord Injury Research Trailblazers:** Stewart and Marilyn Blusson, Dr. Marcel Dvorak, Dr. Stacy Elliott, Dr. Michael Fehlings, Michael Harcourt, Dr. Andrei Krassioukov, Dr. Brian Kwon, George and Sylvia Melville, Dr. Charles Tator, and Dr. Wolf Tetzlaff.

- **Accessibility Champions:** Eric Boyd, Dave Button, Mary-Jo Fetterly, Walt Lawrence, Dean Mellway, Kathy Newman, Marco Pasqua, Gerry Post, Daryl Rock, Benjamin Shinewald, Michelle Stilwell, Sam Sullivan, and Marie Trudeau.
- **Disability Community Builders:** Deborah Apps, Ida Chong, Perry Goldsmith, Lyall Knott, Jefferson Mooney and Suzanne Bolton, Dr. Colleen Nelson, Ryan and Monica Peterson, Suki Sekhon, Peter Ufford, Eric Watt, and Greg Yuel.

Recognition of these remarkable individuals comes at a time when RHF continues its vital work in areas such as advocacy, disability inclusion and accessibility training, and accessibility ratings and certification. The 40th anniversary of the start of Rick Hansen’s Man In Motion World Tour serves as a powerful reminder that progress is possible through collaboration, determination, and community engagement.

Adds Hansen, “Together, we are building a future where barriers are removed, and people of all abilities can fully participate in society. As we celebrate these incredible honourees, we also recommit ourselves to pushing forward on the journey toward a country we can all be proud of with real and lasting change.”

- 30 -

### **About the Rick Hansen Foundation**

The Rick Hansen Foundation was established in 1988, following the completion of Rick Hansen’s Man In Motion World Tour. The Foundation works to remove physical and attitudinal barriers for people with disabilities through initiatives such as the RHF School Program and the RHF Accessibility Certification Program. Visit [www.RickHansen.com](http://www.RickHansen.com) to learn more.

### **RHF Media Contact:**

Cynnamon Schreinert, Hartley PR

[Cynnamon@hartleypr.com](mailto:Cynnamon@hartleypr.com)

(604) 802-2733

To be removed from the Hartley PR RHF media list, [click here](#).

**Pour diffusion immédiate**

## **La Fondation Rick Hansen félicite les 40 lauréates et lauréats de la Médaille du couronnement du roi Charles III**

### **Un hommage aux championnes et aux champions en matière d'accessibilité et d'inclusion au Canada**

**24 mars 2025 : Territoire traditionnel de la xʷməθkwəy ʼəm (Musqueam) First Nation / Richmond, Colombie-Britannique** – La Fondation Rick Hansen (FRH) est fière de célébrer un groupe extraordinaire de 40 personnes à qui l'on a décerné la Médaille du couronnement du roi Charles III en reconnaissance de leurs contributions exceptionnelles aux activités de la Fondation ainsi qu'en faveur de l'accessibilité et de l'inclusion au Canada. Tandis que Rick Hansen et la FRH soulignent le 40<sup>e</sup> anniversaire du début de la Tournée mondiale Rick Hansen, cette prestigieuse récompense met en lumière les réalisations et les efforts de personnes qui ont véritablement contribué à éliminer les obstacles que rencontrent les personnes en situation de handicap.

La médaille récompense les Canadiennes et les Canadiens qui ont eu un impact durable dans les collectivités, les territoires, les régions ou les provinces du pays. Conçue pour commémorer en 2023 le couronnement du roi Charles III, cette médaille est la première distinction canadienne à arborer la couronne royale du Canada, approuvée par Sa Majesté. La médaille est administrée par la Chancellerie des distinctions honorifiques, en partenariat avec la Monnaie royale canadienne.

« Il est extrêmement important de pouvoir rendre hommage à ces personnes inspirantes pour leur dévouement en faveur du changement social », affirme Rick Hansen, fondateur de la Fondation Rick Hansen. « Je suis très reconnaissant et je félicite toutes et tous ces chefs de file pour leurs contributions. Que ce soit par la recherche, la défense des droits ou l'esprit d'initiative au sein de la communauté, ces personnes ont contribué à façonner un Canada plus inclusif et continuent de repousser les limites du possible. »

Les lauréates et lauréats mis en nomination par la Fondation représentent un groupe diversifié et dévoué de personnes qui se mobilisent en faveur de l'accessibilité et des personnes en situation de handicap. Ce groupe se compose de membres de l'équipe qui a participé à la Tournée mondiale de Rick Hansen, de spécialistes de la recherche sur les lésions médullaires, de spécialistes de l'environnement bâti, de responsables de la défense des personnes en situation de handicap, de bénévoles, de philanthropes et de bâtisseuses et bâtisseurs communautaires.

**Voici la liste des 40 lauréates et lauréats :**

- **Membres de l'équipe de la Tournée mondiale Rick Hansen :** Don Alder, Tim Frick, Amanda Hansen, Derrick Hill, Nancy Thompson et Pete Turnau.

- **Avant-gardistes en recherche sur les lésions médullaires** : Stewart et Marilyn Blusson, D<sup>r</sup> Marcel Dvorak, D<sup>re</sup> Stacy Elliott, D<sup>r</sup> Michael Fehlings, Michael Harcourt, D<sup>r</sup> Andrei Krassioukov, D<sup>r</sup> Brian Kwon, George et Sylvia Melville, D<sup>r</sup> Charles Tator et D<sup>r</sup> Wolf Tetzlaff.
- **Championnes et champions en matière d'accessibilité** : Eric Boyd, Dave Button, Mary-Jo Fetterly, Walt Lawrence, Dean Mellway, Kathy Newman, Marco Pasqua, Gerry Post, Daryl Rock, Benjamin Shinewald, Michelle Stilwell, Sam Sullivan et Marie Trudeau.
- **Bâtisseuses et bâtisseurs communautaires en faveur des personnes en situation de handicap** : Deborah Apps, Ida Chong, Perry Goldsmith, Lyall Knott, Jefferson Mooney et Suzanne Bolton, Dr Colleen Nelson, Ryan et Monica Peterson, Suki Sekhon, Peter Ufford, Eric Watt et Greg Yuel.

La reconnaissance de ces personnes remarquables n'interrompt aucunement le travail essentiel de la FRH dans des domaines comme la défense des droits, l'inclusion des personnes en situation de handicap et la formation en matière d'accessibilité, sans oublier l'évaluation et la certification en matière d'accessibilité. Le 40<sup>e</sup> anniversaire du début de la Tournée mondiale Rick Hansen nous rappelle avec pertinence que la collaboration, la détermination et la mobilisation de la communauté permettent de réaliser des progrès.

« Ensemble, nous édifions un avenir sans obstacle qui permet aux personnes de toutes les capacités de participer pleinement à la vie en société », ajoute M. Hansen. « Tandis que nous célébrons ces personnes exceptionnelles, nous renouvelons notre engagement à poursuivre nos efforts en faveur de changements véritables et durables ainsi qu'un pays qui soit une source de fierté pour tout le monde. »

- 30 -

### **Au sujet de la Fondation Rick Hansen**

On a fondé la Fondation Rich Hansen en 1988 après la fin de la Tournée mondiale Rick Hansen. La Fondation travaille à éliminer les obstacles physiques et comportementaux pour les personnes en situation de handicap grâce à des initiatives comme le Programme scolaire de la FRH et le Programme de certification en matière d'accessibilité de la FRH. Consulter [www.rickhansen.com/fr](http://www.rickhansen.com/fr) pour en apprendre davantage.

### **Personne-ressource pour les médias à la FRH :**

Cynnamon Schreinert, Hartley PR

[Cynnamon@hartleypr.com](mailto:Cynnamon@hartleypr.com)

604-802-2733

Pour ne plus recevoir de courriel de la part de Hartley PR RHF, [cliquer ici](#).